












ご意見・ご要望があればご記入ください。

・今後ともよろしくお願いいたします

・コロナ禍で保護者が子供の活動をリアルタイムに見学出来ない分、フィードバッ

ク時に写真や動画をもっと見せてくれると、より分かりやすく、成長を実感出来る

ので嬉しいです。

・いつもありがとうございます。

・たまに先生同士での情報共有などができてない時があるのでそこはしっかりでき

てるといいなと思います。

・月に1回でもいいので、活動中の姿を見たいです。室内での見学などが感染予防

の観点から難しいのであればZoomとかだと、その心配もいらないし保護者として

も家で見れるので助かります。先生からのお話もあるのですが、普段親がいない

状況での実際の動きや、どのように過ごしているのかが私も含め、気になっている

親御さんも多いと思うので短時間でいいので、ご検討お願い致します。

・降園時にこにこ園の先生と一日の出来事を話す時間では、子どもの様子や特徴を

よく見てくれているのが分かり、子ども本人も登園を楽しみにしている為、安心し

て預けられます。要望は、にこにこ園に外部講師（絵本の読み聞かせ、箱庭の専

門家など）を招きいろいろな人や事に触れる時間を設けて欲しい。現在コロナ禍や

予算の関係もあると思いますが宜しくお願い致します。

・毎回にこにこ園に行くことをとても楽しみにしています。些細な疑問や悩みにも

丁寧に対応していただけてとても満足しています。


